

Sambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke 68, Satlantas Bondowoso Sumbang Tandon dan Dropping Air Bersih

Achmad Sarjono - BONDOWOSO.PUBLIKMADURA.COM

Sep 15, 2023 - 08:21



BONDOWOSO – Wujud syukur telah memasuki usia ke – 68 hari Lalulintas Bhayangkara, Satuan Lalulintas Polres Bondowoso Polda Jatim juga menggelar kegiatan kemanusiaan.

Kali ini dalam menyambut Hari jadi Lalu Lintas Bhayangkara ke 68 yang diperingati tanggal 22 September setiap tahunnya itu, Satlantas Polres Bondowoso menggandeng BPBD Bondowoso dalam penanganan dampak kemarau yang menyebabkan beberapa desa kesulitan air bersih.

Kasatlantas Polres Bondowoso AKP Zainul Imam Syafii SH.MH mengatakan kepada awak media, bantuan air bersih tersebut dikirimkan kepada warga Desa Klabang dan Desa Blimbing Bondowoso.

“Kali ini kami droping air di dua desa, yaitu Desa Klabang dan Desa Blimbing,”ujarnya saat melepas pemberangkatan personel Satlantas beserta BPBD, Rabu(13/09/2023).

Selain bantuan air Satlantas Polres Bondowoso yang bersinergi bersama BPBD dan PDAM juga membuatkan tandon air untuk warga desa setempat.

“Kami berterima kasih kepada PDAM dan BPBD demi kelancaran kegiatan hari ini kita semua dapat membantu saudara kita yang terdampak kekeringan akibat kemarau panjang ini,”ungkap AKP Zainul.

Wargapun nampak antusias menunggu di pinggir jalan seraya membawa wadah air baik jerigen,ember dan wadah air lainnya.

Wajah sumringah juga nampak terpancar dari warga. Maklum saja, dampak fenomena El Nino dan kekeringan panjang cukup terasa.

Beberapa Desa di Klabang bahkan kesulitan mendapatkan air bersih. Tak terkecuali Desa Blimbing ini.

Sementara itu di lokasi bantuan, anggota Satlantas Polres Bondowoso, Ipda Adi Fahamsyah,SH menambahkan, aksi kemanusiaan ini merupakan wujud kepedulian jajaran Polri khususnya Satlantas Polres Bondowoso untuk senantiasa turun membantu setiap kesulitan yang dihadapi di tengah masyarakat.

“Mungkin apa yang kami lakukan ini tidak bisa menjangkau keseluruhan masyarakat. Namun yang pasti ada nilai keikhlasan dan ketulusan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.” Pungkasnya. (*)